

"Herrjott Zapperlott"

"Mess op Kölsch" in Sankt Aegidius in Buschdorf

Buschdorf. (kpo) Kostümierte Messdiener und Kirchgänger, Tollitäten in den vorderen Reihen, ein zünftiges "Alaaf!" am Ende der Predigt und Karnevalslieder zur Kommunion: Bei der "Mess op Kölsch" in Sankt Aegidius in Buschdorf kamen gestern Kirche und Karneval zusammen.



Pfarrer Alfred Hausen hielt die Messe in der voll besetzten Kirche auch dieses Jahr wieder in fröhlich-andächtigem kölschen Singsang und seine Predigt über die Lesung aus dem Lukas-Evangelium bot manches Mal Anlass zum Schmunzeln.

Musikalisch wurde die Messe mit auf kölsche Mundart umgedichteten Kirchenliedern von der Schola begleitet. Unter der Leitung von Oliver Müllenbach am Klavier erönte so zum Beispiel ein fröhliches "Herjott Zapperlott".

"Ich freue mich, dass die Kölsche Messe zu den Terminen gehört, an denen in der Kirche jeder Platz besetzt ist", sagte der Buschdorfer Prinz Carsten I. (Kleusch) nach der Messe. Pfarrer Hausen durfte aber nicht nur den Prinzen mit seiner Prinzessin und Ehefrau Heidi I. begrüßen.

Auch Prinz Raimund I. (Lenz) und Prinzessin Roswitha II. (Pasche) sowie Kinderprinzessin Jaqueline II. (Schneider) aus Graurheindorf und Prinz Frank II. (Weber) mit seiner Prinzessin Heike I. (Schmidt) aus Meßdorf gaben den Buschdorfern die Ehre.

(20.01.2008)